
Beschluss: 
 
Die Drucksache liegt in Form einer Neufassung vor. 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Proch bestätigt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, dass die 
Gärten der Bahn-Landwirtschaft nunmehr in das Eigentum der Stadt übergegangen seien. 
Dies sei zu dem Zeitpunkt der Erstellung der Konzeption noch nicht der Fall gewesen. Aus-
sagen zur Bahn-Landwirtschaft sollen zeitnah nachgearbeitet werden. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 


